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建設計画に係る平成２８年度から３０年度までの実施事業に関する 

意見の取りまとめ調書の提出について 

 

 

 

秋涼の候、貴職におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申しあげます。 

 日ごろは、本地域審議会につきまして、格別の御理解と御協力を賜り、厚くお礼  

申しあげます。 

さて、平成２７年９月２５日付け高地政第１１０３号で依頼のありました、建設計

画に係る平成２８年度から３０年度までの実施事業に関する意見の取りまとめにつ

いて、本地域審議会として意見集約を図り、別紙のとおり取りまとめましたので提出

いたします。 

つきましては、取りまとめ事項の予算化及び事業化について、格別の御配慮をいた

だきますようお願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



建設計画に係る平成２８年度から３０年度までの実施事業に関する意見 

 

 

 

１ 保健と医療の充実したまちづくり 

●地域包括支援センター・保健センター出先機関の統合整備について 

 

 

２ 都市基盤の整備 
  ●ＪＲ端岡駅周辺整備事業の推進について 

 
 

３ コミュニティ活動の支援 
   ●国分寺北部コミュニティセンター南館（国分寺北部会館）の取り扱いについて 

 

 

 

※ 各事業の詳しい内容については、別紙のとおり。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

建設計画に係る平成２８年度から３０年度までの 

実施事業に関する意見の取りまとめ調書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年１０月５日 

高松市国分寺地区地域審議会 

 

 

 

 

 

 

 



建設計画に係る平成２８年度から３０年度までの実施事業に関する意見について 
 

国分寺地区 

番号 項  目 意 見 の 内 容 

１ 

 
●地域包括支援センター・保

健センター出先機関の統合整

備について 

  
国分寺支所が平成２９年１月に総合センター

に移行し、あわせて国分寺保健センターも総合セ

ンターの３階へ移転し、行政サービスの向上を目

指すことになっているが、それに伴う、現在の保

健センターの有効な運営計画についてお伺いし

たい。 
 
①他の施設へ変更する計画、施設の閉鎖の可能性

について 
②駐車場の縮小の計画の有無について 
③現在、空調設備が故障していると聞いている

が、その修繕計画について 
 

２ 

 
●ＪＲ端岡駅周辺整備事業に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
この事業は、高松市と国分寺町の合併による

建設計画において、「高松の西の玄関となる、Ｊ

Ｒ端岡駅の利便性の向上を図るため、駅南口の

設置、アクセス道路の駅前広場の整備など、Ｊ

Ｒ端岡駅周辺の整備を進めます」として、重点

取り組み事項に位置づけされているにもかかわ

らず、当初の建設計画期間中に実現されていな

いことは、誠に遺憾である。 
  超高齢社会の現状に対応するため、公共交通

の利用促進、バリアフリー化の促進、安全・安

心な歩行空間の整備促進は、その必要性がます

ます増大している。 
そこで、あらためて「ＪＲ端岡駅（南北）周

辺整備事業」の推進に、早期に、市が主体的に、

積極的に取り組んでいただき、建設計画の延長

期間中に、是非、実現していただきたい。 
 



３ 

 

●国分寺北部コミニュティセ

ンター南館（国分寺北部会館）

の取り扱いについて 
 
 
 
 
 
 
 

 

 この建物は、２６年度までセンターの南館とし

て多くの利用者に親しまれてきたが、市の整備計

画においてセンターの一部としての取り扱いは

せず、耐震調査は実施しないとして整備されず、  

２７年度からは一般の人たちは使用できなくな

った。 

 市としては、「将来は市の整備計画に従って処

理するが、２７年度についてはセンターにおいて

倉庫等に活用することは差し支えない」との回答

があった。 

 北部コミュニティセンター本館は、旧国分寺北

部公民館を耐震工事と併せて改修したもので、利

用はしやすくなったが手狭で利用者は飽和状態

にあるのが現状である。センターの資機材も殆

ど、南館に収納しており、防災資機材も増え、そ

れらも全て、その中に収納している。 

 今、高松市のみならず、全国で災害に備え防災

設備の整備、防災資機材の拡充が求められてい

る。この建物は、頑強に造られており、備蓄施設

として十分活用できるものと思われる。この施設

の有効活用について、市の考えをお伺いしたい。 

 

 


